

Die Umgebung unserer Unterkunft

Unsere Unterkunft befand sich im Bundesland, Hessen, in der Nähe von Frankenberg, neben dem Edersee in einem Wald. Auf dem Gebiet befinden sich unterschiedliche Lebewesen, sowohl im Wasser als auch auf dem Land, angefangen von kleineren Insekten über Frösche, Eidechsen, Mäuse bis zu den größeren Säugetieren (Wildschwein, Luchs, Waschbär, Hirsch, Hase). Einige Tiere konnten wir aus nächster Nähe sehen. Am Tage waren die Hirsche, Wildschweine und Hasen aktiver, in den Nächten suchten die Fledermäuse, Uhus, Füchse und die Waschbären nach Nahrung. In der Gegend des Camps kann man von einem Hochstand diese Tiere beobachten.



Dieser Wald gilt als Besonderheit, weil man bestimmte Baumarten nur in Mitteleuropa finden kann. Hierher gehören Rotbuche und Hainbuche, von denen nur noch 8% auf der Welt existieren. Von diesen findet man 25% in Deutschland. Der Boden des Waldes ist an Nährstoffen arm, deswegen leben hier nur anspruchslose Pflanzenarten, und auch die Bäume verbreiten sich nicht so stark.

Unsere Unterkunft befand sich am Edersee, der viele Sportmöglichkeiten bietet, die wir leider wegen Zeitmangel nicht ausprobieren konnten. In der Nähe gibt es einen Bootsverleih, wo man Boote, wie Kajak, Kanu und solche zum Angeln ausleihen kann. Das Wasser war leider zu kalt zum Schwimmen, aber

der Ausblick beim Sonnenuntergang war sehr schön. Wegen dem See und dem Wald war es morgens und abends sehr kalt, aber das hat uns nicht davon zurückgehalten aktiv auf dem Sportplatz zu sein.

Im Vergleich zum Plattensee ist der Edersee mit seinen 12km^2 50-mal kleiner. Aber der Edersee ist mit 42 Metern Tiefe 3,5mal tiefer als der Plattensee.

